

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte vom 27.08.2020

Öffentlicher Teil

TOP .. Anfrage der SPD-Fraktion hier: Aktueller Sachstand zum LKW-Verkehr und der Parkplatzsituation am St.-Josefs-Hospital
0700/2020

Herr Lichtenberg berichtet, dass der Absperrpoller nun zum 2. Mal umgefahren wurde und in der 39. Kalenderwoche erneut repariert werden soll.

Auch habe ein Gespräch mit der Krankenhausgesellschaft stattgefunden. Dabei sei berichtet worden, dass nun die Tageslogistik nach Iserlohn verlagert wurde. Jedoch werden Lebensmittel, um nicht die Kühlkette zu unterbrechen, auch weiterhin mit LKW angeliefert. In dem Gespräch wurde auch gesagt, dass der Wirtschaftshof noch in diesem Jahr überplant werde und in 2021 eine bauliche Veränderung erfolge.

Herr Wetzel macht deutlich, dass hier teilweise Recht gebeugt werde und dieses Thema der größeren LKW immer wieder aufgegriffen werden müsse. Regeln müssten für alle gelten, auch für Krankenhausgesellschaften, die als Wirtschaftsunternehmen zu sehen seien.